

LE 2 OCTOBRE ET APRÈS LA JEUNESSE EN MOUVEMENT CONTRE MACRON ET LECORNU

Après les mobilisations importantes du 10 et du 18 septembre, et celle de la jeunesse le 25, Lecornu fait le choix de maintenir le cap austéritaire et réactionnaire. L'intersyndicale appelle donc à **une nouvelle journée de mobilisation et de grève interprofessionnelle le jeudi 2 octobre.**

Contre ce gouvernement qui nous promet la misère et casse les budgets des services publics au profit de celui de l'armée, il faut amplifier la mobilisation !

La jeunesse est en première ligne des attaques anti-sociales et de la politique guerrière du gouvernement. Par la militarisation et la répression de la jeunesse, le pouvoir cherche à éviter qu'une mobilisation massive des jeunes enflamme tout le reste du mouvement.

POUR UNE AUTRE SOCIÉTÉ

Les coupes budgétaires dans les services publics ne sont qu'une partie d'un ensemble de politiques des gouvernements successifs qui depuis des années n'ont fait qu'accélérer la précarisation de la jeunesse. Sélection à l'université, augmentation des frais d'inscription pour les étudiantEs étrangerEs hors UE, SNU, réformes des APL et des bourses, sous-financement de l'enseignement public au profit du privé... Macron veut mettre la jeunesse au pas.

Contre ce projet politique qui détruit nos vies, défendons une autre société !
Nous avons besoin urgemment

d'investissements massifs pour l'enseignement, pour en finir avec le mal-logement et la précarité, pour remettre le repas CROUS à 1€ pour touTEs, pour stopper la sélection, pour augmenter les salaires et les minimas sociaux, pour permettre à toutE jeune de mener une vie digne.

LE 2 OCTOBRE DANS LA RUE ET APRÈS ON CONTINUE !

Pour dégager Macron et son gouvernement, pour imposer un autre projet de société, nous devons construire un mouvement d'ampleur, non seulement le 2 octobre mais aussi et surtout après. Dès maintenant, préparons la suite, en AG sur nos lieux d'études et de travail, pour construire la grève et le blocage du pays et de l'économie.

Macron est plus affaibli que jamais, nous pouvons le faire partir !

